

Erfahrungen – Buch Seite 64 – Gruppe 1

📖 *Carier d'activites p. 41*



Vor 2 Jahren habe ich am deutsch-französischen Hip-Hop-Festival in Berlin teilgenommen und dabei junge Künstler aus Clichy-sous-Bois kennen gelernt. Durch unsere gemeinsamen Interessen haben wir enge Kontakte geknüpft.

Solche Begegnungen sind meiner Meinung nach wichtig, um Toleranz und Offenheit zu schaffen. Dabei spielt Kultur eine wichtige Rolle, denn sie weckt das Interesse am Fremden.

Ich freue mich, dass es einen deutsch-französischen Fernsehsender gibt, wünsche mir aber mehr Kooperation im Kulturbereich. Ich hoffe, dass wir durch die Medien mehr Infos über Musik, Filme usw. im Nachbarland bekommen, um die Stereotypen zu brechen.
(Leonie, Kl. 9)

1/ Welche Erfahrungen hat Leonie gemacht?

.

2/ Was bedeutet für sie die deutsch-französische Freundschaft? Warum?

3/ Was wünscht sie sich für die Zukunft?
